

EN MONCLOVA Y FRONTERA

Decomisan 18 "minicasinos"



Las máquinas tragamonedas fueron retiradas de distintos establecimientos durante el operativo coordinado.

BRENDA REBOLLOSO/LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

Elementos federales, estatales y municipales participaron en los recorridos de inspección.



MONCLOVA, COAH.— Un operativo conjunto de corporaciones federales, esta-

tales y municipales dejó como saldo el decomiso de 18 máquinas tragamonedas que operaban de manera presuntamente ilegal en distintos puntos

de Monclova y Ciudad Frontera, recordando — por si a alguien se le había olvidado — que los juegos de azar no están permitidos en la entidad.

Nación



Asesinan a regidora de MC

Blanca Esthela Álvarez, regidora de Movimiento Ciudadano en el Municipio de Manzanilla de la Paz, Jalisco, fue hallada muerta esta madrugada, estrangulada y que tenía marcas de agujas en su cuerpo.

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Sábado 14 de Febrero de 2020

Año XXXVIII No. 14,114
Monclova, Coahuila

Una burla reclamó de pago de Ancira



Fortalece expo Coahuila el turismo y desarrollo

Manolo Jiménez comentó que en esta semana, junto a su equipo de trabajo estuvo arrancado, anunciando y entregando grandes obras

periodicоловоз.com.mx

@periodico_lavoz

Se busca beneficiar mientras miles siguen sin salarios ni finiquitos

ADRIANA CRUZ/ LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

En esta entrevista, Julián Torres, representante de los trabajadores de Altos Hornos de México (AHMSA), expuso una profunda indignación ante la reciente demanda interpuesta por Alonso Ancira. El exdueño de la siderúrgica busca reclamar el pago de su propia terminación laboral, un acto que Torres califica como una "burla" y un "atraco" hacia las miles



Julián Torres Avalos; ex obrero de AHMSA

de familias que quedaron desamparadas tras la quiebra de la empresa en Monclova.

El entrevistado señaló la falta de conciencia de la familia Ancira, señalando que es inaceptable que pretendan obtener bene-

ficios económicos adicionales cuando dejaron a más de mil trabajadores sin finiquito y a otros cinco mil sin sus salarios devengados. Para Torres, resulta cínico que quienes llevaron a la empresa al colapso financiero ahora busquen

priorizar sus intereses personales por encima de las obligaciones legales con sus antiguos empleados.

Respecto al proceso legal, Torres menciona que los trabajadores mantienen la esperanza en que las autoridades judiciales de Coahuila actúen con rectitud. Destaca que una demanda similar ya fue rechazada previamente a nivel federal, por lo que confía en que la jueza encargada del caso local mantenga un criterio profesional y consciente, impidiendo que los recursos de la empresa se devuelvan hacia los directivos en lugar de hacia la base laboral.

LOCAL / PÁG. 2

ANTE LA FISCALÍA

Dan tres días al síndico para explicar ausencia

La jueza advirtió que el concurso mercantil no puede frenar la acción de la justicia penal.

ADRIANA CRUZ/ LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



SINDICATO REALIZA DIVERSAS MANIFESTACIONES

Por otro lado, en cuanto al escrito registrado con número de folio interno 1433, apoderado legal del Sindicato Nacional de Trabajadores Mineros, Metalúrgicos, Siderúrgicos y Similares de la República Mexicana, realiza diversas manifestaciones en cuanto a que en auto de treinta y uno de diciembre de dos mil veinticinco, se fijó el día y la hora para llevar a cabo la subasta pública respecto de la venta de la unidad productiva para la conservación de las Comerciantes Altos Hornos de México, Sociedad Anónima Bursátil de Capital Variable y Minera del Norte, Sociedad Anónima de Capital Variable, y que en proveito de veintiocho de enero de dos mil veintidós, entre otras cuestiones se hizo del conocimiento a las partes la audiencia pública para la recepción de posturas; asimismo, refiere que dicho sindicato solictado la intervención del sindicato a fin de dar cumplimiento a lo establecido en el acuerdo de conciliación y mediación, por lo que el día de hoy que se celebra un perjuicio a esa agrupación sindical ante este Juzgado Federal se instruye al especialista para que comparezca ante los autos de la citada causa de investigación, con la finalidad de que la fiscalía encargada de la misma se encuentre en aptitud de solicitar la celebración de la audiencia inicial y se de curso respectivo; lo anterior en virtud de que el sindicato en mención es el único que falla para tomar conocimiento del asunto; del mismo modo se gira oficio al Instituto Federal de Especialista de Concursos

Dan ultimátum a síndico por no comparecer en proceso penal por presunto desvío de cuotas sindicales

de investigación vidente. El sindicato advirtió que esta omisión podría generar un perjuicio irreparable a los trabajadores agremiados, al retrasar el avance del procedimiento penal.

LOCAL / PÁG. 2

Respalda Carlos al sector apícola

STAFF / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

Con el propósito de consolidar proyectos productivos y fortalecer el desarrollo económico del sector rural, el alcalde sostuvo una reunión de trabajo con Jesús María Montemayor Garza, Secretario de Desarrollo Rural de Coahuila, y



con Iván Cano, representante de los apicultores de la Región Centro-Desierto.

Durante el encuentro se revisaron avances, necesidades y áreas de oportunidad para fortalecer la actividad apícola, así como los distintos programas dirigidos al campo, reafirmando la importancia de la coordinación entre Estado y Municipio.



Estas acciones forman parte del trabajo conjunto que se desarrolla con el respaldo del gobernador Manolo Jiménez Salinas, sumando esfuerzos para fortalecer al sector rural y generar mejores condiciones para los productores.

El alcalde Carlos Villegas destacó que el Gobierno Municipal continuará brindando acompañamiento cercano a los

apicultores mediante la gestión de apoyos, asesoría técnica y vinculación institucional, además de mantener acciones que beneficien a ganaderos, agricultores y demás sectores productivos del campo.

LOCAL / PÁG. 2

